

アル・アクサ洪水第803日目：イスラエル入植者の攻撃が続く中、ガザ、西岸地区、レバノンでイスラエルによる攻撃が激化

Palestine Chronicle 2025年12月15日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



大雨、強風、そして急激な気温低下により、避難所が浸水し、数千のテントが破壊された。(Photo: via QNN)

主要事項

- *イスラエル軍のガザ回廊、占領地西岸地区、南レバノンへの軍事行動はエスカレートを続け、入植者のパレスチナ人に対する暴力もイスラエル軍の保護もとで続いている。
- *上記のことは停戦の中で起きており、民間人犠牲者が増大している。
- *ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、663人、負傷者171、139人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月16日 2:40 am

*アル・アラビーティー：トランプ大統領は、国際安定化部隊はすでに活動しており、今後多くの国が参加するだろうと述べた。執務室から演説したトランプは「何らかの形で成果が上がっていると思う。既に参加している国もあり、私が要請する場いくらでも部隊を送ってくれるだろう」と言った。

*国連総会：昨日の月曜日、国連総会はパレスチナ人の自決権を確認する決議を圧倒的多数で採択した。

*パレスチナ・メディア：月曜日夕方、ガザ市のシェイフ・ラドワン地区で、アブ・アル・クムサン一家の家が、豪雨の影響で倒壊した。

12月15日 9:00 pm

*パレスチナ・クロニクル：文化活動家のタグリッド・アブデル・アルは、著名な芸術家で作家で政治的指導者であった彼女の父親マルワンから大きな影響を受けたと語った。ルイス・ブレホニーによる彼女へのインタビューを読まれたい。

12月15日 8:05 pm

*パレスチナ・クロニクル：アル・ジャジーラが治安筋の話として伝えたところによると、昨日マガシ難民キャンプでガザ内務省治安局のアフマド・ザムザム中佐が銃撃犯に殺害された事件の捜査で、容疑者の逮捕と尋問の結果、新たな詳細が明らかになった¹。

12月15日 7:45 pm

*パレスチナ・クロニクル：ユーロ地中海人権モニターは、ガザの科学、医療、学術、メディアの専門家をガザから退去させる積極的組織的動きがあることを警告し、そういう行為は移住強制に相当し、ガザのパレスチナ人社会を解体しようとするイスラエルの戦略の一部であると言った。

12月15日 7:31 pm

*パレスチナ・クロニクル：スロベニア文化省は、スロベニア国営放送局が、イスラエルが参加するユーロビジョン・ソング・コンテストに参加しないと決定したことを支持すると表明した。

12月15日 7:29 pm

*チャンネル12：米政府は、ネタニヤフ首相に、ハマス指導者ラエド・サアド殺害はガザ停戦違反になると通告した。

*チャンネル12：2人の米高官は「この2日間、ホワイトハウスはネタニヤフ首相に、ガザでハマス幹部のラエド・サアドを殺害したのは、トランプ大統領が仲介した戦争終結に向けた停戦合意に違反するという強いメッセージを送った」と言った。

*パレスチナ囚人メディア・オフィス：今日、人権団体が「過酷」と表現した状況下で何ヵ月間も拘禁していたパレスチナ囚人10人を釈放した。

12月15日 6:38 pm

*パレスチナ・メディア：ベツレヘム南東の町トウクでイスラエル軍の発砲で10代のパレスチナ人が死亡した。

*アル・アラビーTV：シリア南部のクネイトラ田園地方のアル・アラム環状交差点付近で薪集めしていたアル・ハミディア村の村人3人を、イスラエル軍が身柄拘束した。

*スペイン・メディア：スペインのペドロ・サンチェス首相は、2024年5月にスペインがパレスチナ国家を承認したことに触れ、「時を経てスペインが正しかったことが証明された」と言った。彼は、ウクライナとガザに関する外交政策についての記者会見で、「防衛、多国間主義、平和と連帯へのコミットという一貫性がスペイン外交の特徴だ」と強調した。

12月15日 4:59 pm

*パレスチナ・クロニクル：国際連帯運動（ISM）発表によると、水曜日に西岸地区で強制移住の脅威に立たされていたパレスチナ人家族を支援したために2人の米国人活動家がイスラエル軍に逮捕され、イスラエル刑務所に収容されている。

12月15日 4:50 pm

*パレスチナ・クロニクル：数十人のイスラエル・ユダヤ人不法入植者が、今日、アル・アクサ・モスクに乱入して、ユダヤ教祝祭日ハヌカーを祝った。

12月15日 4:46 pm

*WAFA：今日の午後、イスラエル占領軍はナブルス東の町ベイト・フーリックを襲撃した。

12月15日 3:32 pm

*パレスチナ・クロニクル：ヒューマン・ライツ・ウォッチは今日発表した報告書で、イスラエル軍は今年ずっと南レバノンの復興関連施設やその他の民間施設を繰り返し攻撃してきたことは、「戦争法に違反する明白な戦争犯罪である」と述べている。

12月15日 3:27 pm

¹ Xによると、イスラエル諜報機関の直接指導でイスラエル協力者たちによる犯行で、当局は他の実行犯たちを捜索している。

*レバノン大統領府：レバノンのジョセップ・アウン大統領は、敵対行為監視委員会の中の交渉という形で、レバノン南部の安定のために国内及び国際の両面で交渉を行っていると述べた。

*囚人問題局：パレスチナ囚人問題局は、ダモン刑務所ではパレスチナ人囚人に対し残虐な処置を行っていると発表した。

*パレスチナ・クロニクル：イランのアヤトラ・セイイド・アリ・ハメネイ大統領の上級顧問のアリ・アクバル・ヴェラーヤティは、昨日、テヘランでレバノン抵抗組織代表のアブドラ・サフィディンと会談し、イランのヒズボラ支援を継続すると言った。

12月15日 12:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：チリの選挙で、元ナチ党员の息子である超保守派のホセ・アントニオ・カストが大統領に選ばれた。このため、ガブリエル・ポリッチの親パレスチナ路線が転覆されて、親イスラエル路線となるであろう。

*ロイター通信：ヨーロッパ高官はロイター通信に対し、スティーヴン・ウィトコフ特使とトランプ大統領の娘婿のジャレッド・クシュナーが、EU諸国の外相にトランプのガザ「和平」計画を説明していると語った。

*パレスチナ・メディア：今日、イスラエル軍はラマッラー北東のカフル・マリク村を襲った。

12月15日 11:32 am

*パレスチナ・クロニクル：西岸地区ケドゥミム近くで入植者がパレスチナ人と間違われて占領軍から銃撃されて、負傷した。後に入植者だと確認された。

12月15日 11:02 am

*イスラエル・メディア：今日、カルキリヤ市東で、イスラエル軍が入植者をパレスチナ人と誤認して発砲・負傷させた。

*パレスチナ・メディア：今日早朝、イスラエル軍はエルサレム北西部のベイト・イジャ村を襲い、パレスチナ人男性を拘束した。

*ヒューマン・ライツ・ウォッチ：イスラエルは南レバノンで復興施設を違法に破壊している。

*パレスチナ・メディア：昨晚遅く、不法入植者たちがエルサレム東の村ハーン・アル・アフマルを襲撃した。エルサレム市によると、入植者たちは住民の家に発砲したが、死傷者の報告はない。一方、イスラエル軍も村を襲撃し、住宅地周辺に軍を展開した。

12月15日 12:00 am

*パレスチナ・メディア：昨夜、イスラエル軍がラマッラー北のジャラゾーン難民キャンプを急襲して衝突が発生、パレスチナ人の子どもがイスラエル軍に撃たれた。

*パレスチナ・メディア：昨夜、イスラエルのユダヤ人不法入植者たちはヘブロン市の東で挑発的デモを行い、ユダヤ教の祝賀行事を行うという口実で地域を封鎖し、住民の立ち入りを禁止した。

12月14日 9:57 pm

*パレスチナ・クロニクル：行政拘禁されていたベイト・ラーム西の町フサン出身のサフル・アハマド・ハリル・ザウル（26）が刑務所で死亡した。囚人メディア・オフィスはザウルの死をイスラエルのパレスチナ人囚人に対する「緩慢な処刑」政策によるものだと述べた。

12月14日 9:04 pm

*パレスチナ・クロニクル：厳しい寒波で人道的危機が悪化しているガザ回廊を、イスラエル軍は各地を空爆、ドローン攻撃、砲撃を行って、パレスチナ人を殺害した。

12月14日 8:43 pm

*パレスチナ・メディア：今夜、イスラエル占領軍はラマッラー北東の町トゥルムス・アヤとカフル・マリク村を襲い、部隊が各所に展開されたが、逮捕者が出たという報告はない。

*アル・アラビーTV：イスラエル戦闘機がガザ市東部地域を空爆した。

12月14日 7:31 pm

*パレスチナ・クロニクル：アル・カッサム旅団は、イスラエル軍のガザ空爆で上級司令官ラエド・サアドが殺害されたことを認め、重大な停戦違反だと非難した。旅団はこの空爆を標的を絞った標的殺人で、戦争を新たな段階に進めていると述べた。

12月14日 4:36 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエル無人機が南レバノンを襲撃し、民間人2人を殺害し、数人を負傷させた。レバノンはイスラエルの停戦違反が続いていると非難した。

12月14日 4:17 pm

*パレスチナ・メディア：今日、パレスチナ自治政府は、西岸地区でイスラエル軍の攻撃でパレスチナ人2人が死亡したと発表した。